
1

15.07.2003

Soggetto: 11° Riunione “Gas Pachacuti”

Luogo: Vincenzi’s Castle

Partecipanti :

Luisa, Paolo, Renzo, Roberto, Sergio, Walter

Agenda

1. Ordine del Giorno
2. Azioni aperte da precedenti riunioni
3. Cassa Virtuale
4. Azienda Trinchero (uova, polli e conigli)
5. Ultimo acquisto Laguzzi e possibile acquisto patate
6. Regolamento, nuova stesura
7. Harambee e CTM-Altromercato
8. Varie ed eventuali

8.1. Mailing List
8.2. Incontri proposti da Walter in precedenza (vedi anche riunione 17 giugno)
8.3. L’acqua che beviamo
8.4. Certificazioni dei produttori
8.5. Acquisti del periodo (menta, biscotti, …)
8.6. Altri contatti (Canta, Livecom, …)

9. Prossima riunione GAS

Punto 1  – Ordine del giorno

L’ordine del giorno ricalca quanto sopra riportato in agenda.
La riunione si è svolta a casa di Paolo per indisponibilità del luogo solito ed è iniziata alle 21.15.
Alcuni punti in agenda sono stati solo accennati e si è rinviata la discussione e/o l’eventuale decisione a dopo le ferie
estive (riunione di settembre).

Punto 2  –  Azioni aperte da precedenti riunioni

Az. 10.1 –  Aggiornamenti periodici cassa virtuale (Walter)
Azione chiusa. Vedi discussione punto 3 agenda

Az. 10.2 –  Almacabio … verifica disponibilità presso “Cooperativa Il Ponte” (Alessandro, Renzo, Roberto)
Azione momentaneamente sospesa per periodo ferie.

Az. 10.3 –  Tabella acquisti azienda Trinchero di Poirino (Roberto, Sergio)
Azione chiusa. Vedi anche punto 4 agenda

Az. 10.4 –  Acquisto patate (Alessandro)
Azione chiusa. Vedi anche punto 5 agenda

Az. 10.5 –  Regolamento, nuova stesura (Alba, Luisa, Sergio)
Azione chiusa. Vedi anche punto 6 agenda
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Punto 3  –  Cassa Virtuale

Si rivedano anche i commenti della minuta del 17 giugno ….
Il programma messo a punto da Walter pare funzionare come si deve, il problema è che non tutti fanno ricorso alla
cassa virtuale e non per tutti gli acquisti.
Diverse logiche di pensiero fanno si’ che al momento la “Cassa Virtuale” cosi’ come funzionava al momento attuale,
venga ritenuta più utile in futuro se e quando il gruppo crescerà e quindi tutti dovranno farne ricorso.
Al momento potrebbe non avere molto senso mantenere in piedi un “oggetto” a cui non tutti si riferiscono.

La cassa virtuale è quindi per il momento sospesa, chi ha debiti e/o crediti deve cercare di ripianarli personalmente.
Azione 11.1 - TUTTI

Punto 4  – Azienda Trinchero (uova, polli, conigli)

Paolo chiede che qualcuno si occupi dei contatti con l’azienda Trinchero di Poirino al posto suo, perché lui avrebbe
bisogno di liberare tempo ed energie anche per altri impegni.
Il referente diventa quindi Sergio, a cui Paolo passerà l’incarico a partire dall’acquisto del 2 agosto, ed a cui i singoli
soci dovranno riferire per modificare o confermare ogni singolo acquisto.
Si ricorda che la cosa va fatta con una settimana di anticipo, quindi a partire dal weekend del 26-27 luglio. Si ricorda
che gli acquisti uova presso Trinchero proseguiranno fino al sopraggiungere della stagione fredda (fine ottobre?).

Punto 5  – Ultimo acquisto Laguzzi e possibile acquisto patate

All’ultimo acquisto di miele e composte da Laguzzi mancava nuovamente un barattolo di prodotto. Aldilà della
disponibilità di Laguzzi a recuperare il problema alla prossima occasione occorre che il ritiratore di turno della merce
presti maggior attenzione a ciò che gli viene consegnato … parimenti da parte di chi ci prepara il pacco.
Passando al discorso “patate” per quest’anno si è verificato che:
- L’autoproduzione che ci siamo proposti potrebbe al massimo partire per il prossimo anno
- Il fornitore che Alessandro aveva suggerito come possibile potrebbe non garantire una quantità sufficiente
Ci si ritrova quindi a dover cercare una soluzione alternativa e qui spunta la “possibilità Laguzzi”, che in occasione
dell’ultimo ritiro miele ha dichiarato di disporre di patate, che previa indicazione della quantità, potrebbero essere
disponibili dopo fine settembre.
Pur non essendo scesi ancora nel dettaglio della discussione su prezzi/quantità/qualità il Gas decide di andare verso
questa soluzione, almeno con un quantitativo medio, anche per vedere com’è il prodotto.
Occorre quindi fare una simulazione di ordine per capire le quantità in gioco e poi informare Laguzzi della cosa e
informarsi con lui di prezzi/qualità/consegne/periodo per congelare poi l’acquisto in questione (Walter ha dato
un’occhiata in giro ed informa che un prezzo medio per le patate biologiche non scende mai in pratica sotto i 90
centesimi di Euro al chilo).
Essendo Alba (che non è presente) la nostra referente con Laguzzi, dovrebbe occuparsi lei della cosa, salvo
impedimenti.

Azione 11.2 – Alba (da confermare)

Punto 6  – Regolamento, nuova stesura

Il regolamento Gas Pachacuti è stato rivisto ed una bozza corretta è stata letta ai presenti.
Non ci sono stati ulteriori commenti/richieste particolari sul testo che è stato mantenuto snello e generalizzato per
quanto possibile. Ora il testo verrà distribuito da Paolo a tutti via e-mail in modo che ognuno (anche gli assenti)
possano rileggerlo ancora una volta con calma e fornire eventuali ulteriori suggerimenti.
In assenza di questi si intende congelare il documento così come preparato entro un tempo ragionevole (fine
settembre?) per chiudere l’argomento una volta per tutte.

Azione 11.3 – Paolo (distribuire), TUTTI (leggere/commentare)
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Punto 7  – Harambee e CTM-Altromercato

Paolo ha approfondito un pochino il discorso con Harambee e ci spiega che:
- A differenza di CTM non vogliono la grande distribuzione
- Sono disponibili a fare una riunione/conferenza con noi (e altri Gas) per scambiare le reciproche esperienze
Una breve discussione si è tenuta, ma non ha portato ad una decisione del gruppo su Harambee come possibile
alternativa a CTM. Vi sono sostanzialmente due posizioni (con varie sfumature) tra
- chi vorrebbe provare Harambee, sia per togliersi da CTM che eventualmente solo per forzare CTM-Altromercato a

modificare alcuni atteggiamenti e disponibilità
- chi preferisce non cambiare la situazione (pur riconoscendo che non è il top) alla luce della saggezza popolare

riassumibile col semplice detto “chi lascia la via vecchia per la nuova, sa ciò che perde ma non ciò che trova …”
Eventuali decisioni saranno da prendersi dopo la pausa estiva.
Si è anche riparlato della possibile prossima apertura di una bottega in Nichelino.

Punto 8  –  Varie ed eventuali

Una discussione più o meno breve si è tenuta anche sui seguenti punti.

8.1) Mailing List
Le problematiche evidenziate sono le seguenti:
- Troppo elevato il numero di mail scambiate, occorre limitarsi per quanto possibile.
- Occorre che le mail vengano mandate SOLO agli interessati e non a tutti.
- Occorre che l’oggetto indichi chiaramente il contenuto delle mail.

Azione 11.4 –  TUTTI

8.2) Incontri proposti da Walter in precedenza (vedi anche riunione 17 giugno)
Incontro con GAS Bilancisti … rinviato a dopo le vacanze …
Il Gas di Candiolo sarebbe interessato a fare acquisti presso Almacabio anche assieme a noi.

8.3) L’acqua che beviamo
Una breve discussione si è tenuta sulla qualità di acqua che quotidianamente beviamo, che sia essa quella distribuita
dall’acquedotto o che sia quella imbottigliata.
Ci si divide tra chi preferisce l’una e chi l’altra … la maggioranza ritiene (presumibilmente a ragione) che il prodotto
distribuito dall’acquedotto sia più controllato … e che magari con un opportuno filtraggio il consumo di acqua potabile
dal rubinetto sia da preferirsi a quello di acqua in bottiglia.
La discussione prosegue anche sulla tipologia di filtri da applicare (carboni attivi, osmosi, ….) per ottenere un prodotto
migliorato ma non con l’eliminazione di tutti i minerali disciolti.

8.4) Certificazione dei produttori
Una breve discussione si è tenuta sull’argomento. La domanda è se si debba esigere o meno che i nostri fornitori
abbiano la certificazione. La discussione ha preso in esame i pro e i contro del problema (per altro senza giungere a una
decisione). Cercando di riassumere i vari pensieri e dubbi:
- si può anche produrre sano e biologico non essendo certificati
- la ragione addotta per non prendere la certificazione è di solito il costo
- però se tutti ragionassero così allora la certificazione a che servirebbe?
- sulla base di cosa si deve credere a chi dice che produce biologico, se non è certificato?
- il nostro Gas dovrebbe scartare i produttori non certificati?

8.5) Acquisti del periodo (menta, biscotti, …)
La scorsa settimana è stato effettuato un acquisto di gruppo di sciroppo alla menta, a Pancalieri.
In questo periodo, a parte le uova, non sono previsti altri acquisti. Paolo informa che Alessandro ha fatto sapere che
forse verso fine luglio è possibile un acquisto di biscotti di Pamparato, se interessa.

 Azione 11.5 – Alessandro (confermare), TUTTI (esporre eventuali necessità)
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8.6) Altri contatti (Canta, Livecom, …)
Canta ha finalmente mandato (due giorni prima della riunione) le informazioni richieste che Sergio ha fatto circolare.
Come già detto il discorso riso viene rinviato, resta la possibilità di acquistare piccole quantità presso il punto vendita
di Canta (Torino – via Giovanni da Verrazzano). Sergio ribadisce la disponibilità ad accompagnare eventuali interessati
o a effettuare piccoli acquisti (anche periodicamente) per chi lo richieda.
Sono giunte mail di altri possibili contatti per ampliare il Pachapaniere … ad esempio Livecom (che viene giudicato
molto caro). L’assemblea decide che eventuali acquisti presso nuovi venditori verranno presi in esame dopo la pausa
estiva.

Punto 9 – Prossima riunione GAS

Avendo esaurito i punti in agenda, la riunione viene chiusa alle ore 23.45.
A causa del sopraggiungente periodo di vacanze il consueto appuntamento mensile viene annullato per agosto e
ci si saluta rammentando quindi che la data della prossima riunione sarà Martedì 16.09.03 alle ore 21.
Essendo inoltre stato ricomposto il piccolo problema che era sorto con i gestori, la prossima riunione sarà tenuta come
solito presso la “Società dopolavoro IL BOSCHETTO”.

Buone Ferie a tutti i Soci

Gas Pachacuti


